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“UM NOVO LEBLON MELHOR DE SE VIVER”

Senhores Moradores.
Precisamos ouvir você, fale comigo. Sou a Sub-Sindica administrati va do 
condomínio Novo Leblon e preciso de sua sugestão, o que você espera 
da nossa administração?

Fale conosco através dos telefones: 2438-0515 ramal: 5, pelo whatsapp: 
96436-1787 ou ainda pelo e-mail: administracao@novoleblon.com.br



    É chegado o mês de novembro e o Condomínio Novo Leblon está em festa. Afi nal de contas 
estamos comemorando quarenta anos de existência do nosso condomínio, com muitas histórias 
e experiências para relembrar. Nesta edição, a revista Novo Leblon convidou alguns moradores, a 
quem chamamos docemente de ‘Quarentões’, para contar, junto conosco, um pouco da história 
do CNL. 
    
Os ‘Quarentões’ chegaram por aqui no início de tudo, cada família apostava no CNL como o 
primeiro passo para a realização do sonho de dias felizes, nesse paraíso chamado Barra da Tijuca. 
Quarenta anos depois, muita coisa mudou aqui e no mundo inteiro. Lendo o relato dos nossos 
‘Quarentões’ será possível fazer uma bela viagem no tempo. E por mais esse moti vo, o CNL 
estará repleto de ati vidades, festas e eventos para comemorar seus 40 anos, não fi que de fora!      
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CONDOMÍNIO NOVO LEBLON – 40 ANOS
“Além do horizonte deve ter algum lugar bonito pra viver em paz…”

Foi com essa música do Roberto Carlos, suavemente cantada pela Nara Leão (agora regravada pelo J. Quest),  
que a Gomes de Almeida Fernandes – atual GAFISA – e a Patrimóvel fi zeram o segundo lançamento do con-
domínio, já prati camente pronto, em maio de 1979. A propaganda era veiculada em horário nobre na TV e 

mostrava o empreendimento com cenas aqui gravadas nas quadras do clube, restaurante e colégio.
Porém, sete meses antes, quando os apartamentos foram entregues, o clube ainda não estava fi nalizado. Imagi-
nem nós, os pioneiros compradores das unidades na planta, chegando naquela imensidão de espaço em volta, e 
nada para fazer... No entanto, isso foi muito bom, pois houve uma aproximação natural entre os condôminos; as 
piscinas dos prédios eram nosso point, e era só piscina mesmo! No decorrer dos tempos, é que foram construí-
das as preciosas churrasqueiras... Promovíamos reuniões em casa, alternando entre os vizinhos, improvisando 
qualquer coisinha para comer, com refrigerantes, cerveja ou whisky. As crianças aproveitavam plenamente nossos 
playgrounds e ruas livres.
    A energia era um problema sério! Dia sim, outro também, faltava luz. Dentro da minha bolsa havia sempre 
uma lanterna pois, fatalmente, ao chegar do trabalho ao fi nal do dia, precisava subir pela escada. Logo surgiu a 
necessidade de providenciar-se um gerador, e o Masaccio, creio, foi o primeiro a possuir um. Como havia poucos 
apartamentos ocupados, o gerador atendia ao consumo dos apartamentos também. Menos mal...
   Nesses primórdios do condomínio, vários feitos foram idealizados e realizados pelos “velhos”moradores, tais 
como o Clube do Curumim, a Fazendinha, o planti o das árvores fru� feras nos bosques, o Ginásio, os Jogos Aber-
tos da Barra... feitos estes que agregaram muito valor ao nosso patrimônio material e afeti vo, certamente! Hoje, 
precisamos dos novos e jovens moradores para preservar as ações passadas, mas que também tragam outras 
práti cas que possam ser lembradas daqui a 40 Anos!

Que possamos conti nuar a ter um lugar bonito pra viver em paz!

Texto de Mônica Simon Leivas Milani – MA 1908

EM FOCO
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O início de muitos sonhos
   O Condomínio Novo Leblon está completando 40 
anos, e dentro de sua história construída ao longo dos 
anos, estamos nós, milhares de condôminos que aqui 
vieram em busca de realizar sonhos de vida. Este era um 
privilégio que envolvia a comunidade como um todo, 
desde os primeiros nascituros, os casais que iniciavam 
suas caminhadas, os meninos recém matriculados em 
escolas e colégios, os jovens em formação universitária, 
os profi ssionais em busca de realização, empresários, 
políti cos, arti stas e por fi m os aposentados que aqui 
pretendiam gozar o merecido descanso. O condomínio 
Novo Leblon seria um lugar de refúgio, paz e lazer após 
seus anos de lutas e conquistas. 

Desde sua inauguração, por volta do ano de 1978, 
teve que ser pioneiro diante de condições adversas 
da época, pois o novo bairro, conti do no perímetro da 
Barra da Tijuca, região em franco desenvolvimento, 
com apelo promocional de chamamento populacional, 
enfrentava problemas de infraestrutura, onde não raro, 
faltavam energia, água, transporte, etc.
  Todavia, um entusiasmo natural envolvia e contagiava 
as pessoas que para cá se dirigiam.
  Sabiam que aos poucos o bairro se superaria pelo 
chamado de ocupação de seus espaços que avançavam 
a olhos vistos, pois da mesma forma os investi mentos 
eram direcionados para implantação de uma gama de 
serviços, como supermercados, hospitais, colégios, 
universidades, bancos, comércio, industrias e negócios.

Não poderíamos tecer estas considerações em 
caráter individual, porque renderiam uma infi nidade 
de histórias e mais histórias envolvidas nas lutas 
de superação, travadas no dia a dia de cada um. 
Enaltecemos o lugar diferenciado que enobreceu as 
pessoas em seus ciclos vividos em parte ou ao longo dos 
anos, que orgulhosamente guardavam experiências de 
muitas vivências em cumplicidade com esse conceito 
de alta qualidade de vida.
  Por outro lado, não podemos esquecer que ti vemos 
registradas por iniciati va do ilustre morador, Mário de 
Almeida, competente jornalista, escritor, dramaturgo e 
outras coisas mais, as primeiras décadas com revistas 
ilustradas em reportagens variadas, que guardam essas 
memórias de lutas e resistência na formação de nosso 
bairro.
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LEVAMOS A PRIMAVERA PARA SUA VIDA!LEVAMOS A PRIMAVERA PARA SUA VIDA!

 BARBARA REZENDE - 21.98316.0483  |  THELMA REZENDE - 21.99977.1283
PAREDES VERDES   °   HORTO PRÓPRIO   °   ARRANJOS FLORAIS   °   WWW.BRP.ECO.BR

  Algumas realizações ti veram a iniciati va de pessoas 
abnegadas e criati vas com ideias e ações que 
visavam a melhoria constante para implantação no 
bairro, mantendo uma evolução paralela com os 
avanços tecnológicos em muitos campos, como no 
lazer, no ecológico, no administrati vo e fi nanceiro, 
no humanitário e social, proporcionando aspectos 
modernos na manutenção exigida pela sua fi nalidade 
de proporcionar uma estrutura de alta qualidade de 
vida a seus moradores e portanto fi caram no imaginário 
da comunidade como verdadeiros beneméritos.
  No início a delimitação do condomínio era bastante 
precária e foi necessário o gradeamento visando a 
segurança do local e até mesmo da possibilidade de 
pretensos invasores que se apropriavam onde vissem 
facilidades, diga-se até o próprio estado.
  No campo ecológico ti vemos uma iniciati va de um 
morador apaixonado pelo local, o saudoso Domingos 
Sampaio, sugerindo que fossem plantadas várias 
espécies de árvores fru� feras ao entorno de todo 
condomínio, harmonizando-as entre as áreas de 
jardins e bosques, exigindo apenas para assumir 
a responsabilidade desta providência, o apoio na 
execução de custos envolvidos no planti o. 

  
  No início, as crianças foram convocadas individualmente 
para apadrinharem cada árvore plantada, sendo 
moti vo de muitas emoções no acompanhamento 
do crescimento verifi cado. Hoje convivemos com as 
consequências do feito, com frutas sendo consumidas 
pelos moradores e ao mesmo tempo a presença de 
pássaros de várias espécies para deleite de nossa 
admiração, com a sensação da natureza constantemente 
em festa.
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  No campo administrati vo, foram implantados nova forma de administraçã do condomínio, passando do mandato de 
síndico eleito para uma Associação de direito privado, com eleição de representantes da comunidade para exercerem 
modelo de gestão que atendesse às várias modalidades de ati vidades da comunidade, sistemas de acompanhamento 
fi scal junto a administração do condomínio, sistema de segurança monitorando áreas prioritárias.
  Na lacuna de homenagens cabe cada morador individualmente se senti r merecedor por sua presença na comunidade, 
mas não poderíamos deixar de lembrar e senti r postumamente daqueles que deixaram o convívio, marcando-nos 
indelevelmente com suas presenças e singularidades de personalidades.

 No campo do lazer, ti vemos a implantação de quadra de esporte coberta, com projeto realizado por arquitetos do 
próprio condomínio, academia de ginásti ca, Piano Bar desti nado a festas de caráter privati vo, saunas secas e a vapor, 
espaço no areal para jogos de vôlei, área de bocha criada para os adeptos do jogo, parquinho para crianças, fazendinha 
implantada com presença de alguns animais e com canteiros de legumes variados, campo de futebol com grama sintéti ca, quadras 
de tênis de saibro, restaurante reformado para melhor atendimento, churrasqueiras em vários espaços para as confraternizações de 
suas tribos. Piscinas em várias modalidades para atender desde os aprendizes aos competi dores de plantão.
     No campo humanitário sala desti nada ao Núcleo Assistencial, com captação de doações, confecção de roupas e 
produtos, sobre a responsabilidade de várias senhoras da comunidade, entre elas D. Zila Barreiro e outras, realizando 
um trabalho virtuoso de cooperação, desprendimento, renúncia e entrega de amor ao próximo, proporcionando aos 
mais necessitados uma assistência digna de sua representati vidade.

   Por fi m, um destaque especial para aqueles que permaneceram residindo no condomínio e em cumplicidade também 
completam 40 anos com o próprio, mas ao contrário do Bairro que se renova a cada ciclo, esses resistentes estão quase 
todos na terceira idade, e como na metáfora conti da no soneto das pombas, de Raimundo Correa: “Vai-se a primeira 
pomba despertada, vai-se outra mais, mais outra, enfi m dezenas...“.
   As pombas aqui fi cam bem representadas na caminhada pela vida, início, meio e fi m, e nos ajuda a entender esse 
processo a que estamos todos fadados a cumpri-lo. PARABÉNS NOVO LEBLON !

Abaixo, relacionamos nominalmente esses moradores em seus respecti vos prédios, são eles:
- Edifí cio Masaccio – Aderbal Vieira/José Jacob/Santana/Jorge/Zila
- Edifí cio Morett o - Paulo Gabriel/Delegado
- Edifí cio Lucca Della Robia – Sylvio Queiróz/Pedro Ernesto Vargens
- Edifí cio Pisano – Mario de Almeida
- Rua Eng.Habib Gebara – Lucio Cordovil de Macedo

Texto de Aderbal Vieira – Masaccio 807
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“Os Quarentões”
SYLVIO QUEIRÓZ E SARA

   O nosso ‘inho’ nasceu no mesmo bairro do Clube de Regatas do Flamengo, lá foi criado, e não por acaso é ‘Flamengo 
até morrer’. Nasceu em plena Guerra e cresceu em paz, estudando e se graduando em Engenharia Civil, na UFRJ, lá no 
Fundão, em 1968.
   Esse ‘Virgem’, de 18 de setembro, foi um dos pioneiros da Barra da Tijuca pois, casado com a Sara e com os dois pri-
meiros filhos já nascidos – Alessandro (2 anos) e Daniela (1 ano) – mudou-se com a família, em 1973, para a Joatinga. 
Precedeu a ‘explosão’ da Barra construindo, com o sogro, um edifício-padrão, em 1975, naquela parte conhecida como 
Tijucamar, bem no início dos nossos 20 quilometros de oral marítima. Nesse mesmo ano nascia o terceiro e ultimo filho 
do casal, Marcelo Ribeiro Correa. 
O próprio ‘inho’ conta como veio parar nesse km 7,5 da Avenida das Américas:
   ‘Em 1979 conheci Nova Ipanema e me apaixonei. Planejei construir uma casa naquele condomínio. Comecei a ir lá 
para jogar peladas e bater papo com amigos que havia reencontrado e que ali moravam. Sara não gostava. Em um 
dos passeios que sempre fazia pela Barra com as crianças, enquanto eu jogava futebol em Nova Ipanema, conheceu 
o Novo Leblon. Adorava o local. Sempre me dizia: ‘É um sonho de lugar. Vamos construir nossa casa naquele paraíso’ 
Mas não abria mão de morar em Nova Ipanema. No final daquele mesmo ano, Sara me perguntou: ‘O que voce vai 
fazer no dia 31 pela manhã ? Jogar bola ou participar de alguma atividade em Nova Ipanema? E eu lhe disse: ‘Não, 
estou sem programação. Não há nada para fazer’. Então ela me convidou para ir ao Novo Leblon assistir a um futebol 
de final de ano com todos os integrantes do show travestidos de mulheres. Relutei a princípio, pois não gostava do 
Novo Leblon, apesar de ser um tremendo farrista e estar sempre participando de eventos alegres e descontraídos. Mas 
acabei cedendo, e fui. Quando estava sentado na arquibancada de nosso campo de futebol, assistindo a toda aquela par-
ticipação da comunidade, toda aquela alegria, fiquei deslumbrado. Eu daria tudo para estar no meio do campo brincando 
também. Reencontrei com alguns amigos como Mazzoni, David e o saudoso César Gordo que haviam jogado futebol de 
praia comigo, além de Eider e Paulinho Metro, entre outros. Depois Sara me levou na borda da lagoa para assistir ao 
windsurf. Que beleza! Virei para Sara e falei: Voce tem razão. Aqui é o nosso lugar. Vamos construir aqui a nossa casa e 
criar os nossos filhos. Compramos um terreno e começamos a frequentar o Condomínio imediatamente, antes mesmo 
do início da construção de nossa casa’.
   O casal sempre foi participativo e aqui não foi diferente. O nosso ‘inho’ jogou peladas e torneios de futebol, ‘traves-
tiu-se’ nos jogos de confraternização nos finais de ano, jogou e participou de torneios de volei, surpreendeu com sua 
veia comica em Elas gostam de verdura e ainda encontrou tempo para exibir-se, com outros espetáculos, em ‘palcos 
estrangeiros’. Durante vários anos a casa da Paulo Moreno estremeceu com boa parte do Condomínio saudando o Ano 
Novo. Sempre mantendo a forma, era figura fácil de ser encontrada correndo pelas ruas do condomínio. Seu temperamento 
gregário e brincalhão integrou-o, compulsoriamente, a Turma da Grade.
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Administração

Novos Mandatos

   Nossa fi gura (fi gurinha ou fi guraço?) pede a palavra e prossegue: ‘Em 1986 haveria eleições para Síndico 
Geral do Novo Leblon. A dobradinha Gilberto Ramos/Mario de Almeida, antes de terminar o mandato, já 
havia declarado que consideraria cumprido o seu papel e que não conti nuaria. A nossa preocupação era 
grande. Quem poderia assumir o Condomínio e manter aquele maravilhoso clima de festa e de alegria? Fize-
mos uma reunião no então Piano Bar, com a presença de 40 pessoas das mais parti cipati vas da comunidade. 
Tinhamos que escolher o nosso candidato a síndico para apresentá-lo na próxima “Assembleia” Discussões, 
algumas pessoas indicadas não quiseram aceitar, até que Eugenio Fernandes, Ney Couti nho e Aloysio Legey 
indicaram meu nome. A princípio dei uma gargalhada. Logo eu que nunca havia parti cipado de uma reunião 
de Condomínio? Não sabia nem como era, não poderia aceitar ser Síndico Geral do melhor Condomínio da 
Barra da Tijuca. A coisa se avolumou. Parecia um consenso. Fiquei tonto. Fui para casa pensar. Dias após mar-
quei uma reunião, já com um organograma feito, em que incluía em minha Administração todos aqueles que 
estavam parti cipando das reuniões. Este grupo, que inti tulamos Grupo dos 40, teria que trabalhar comigo e 
fi car até o fi nal do meu madato em 1986. E assim foi feito, graças a Deus.
   Foi uma grande experiência, muito importante em minha vida. Recebi vários ensinamentos e me senti  en-
grandecido.
   Entre as realizações que fi zemos neste período, cito a construção da Fazendinha, projeto de Mário de 
Almeida e a construção do ginásio poliesporti vo. A ‘Piramide de Sangue’ obteve recorde de doações – cerca 
de 400 em apenas um dia – sendo no� cia da primeira página nos jornais de maior circulação no Rio de Janei-
ro. A ‘Gincana da Fraternidade’ resultou na doação de aparelhos eletro-domésti cos e mais de duas toneladas 
de alimentos para oito insti tuições de caridade’.

   Em março de 1997, no impedimento legal da Associação dos Condôminos do Novo Leblon de ser candida-
ta a Síndica Geral, depois de muitas reuniões de seus associados, o ‘inho’ senti u-se na obrigação moral de 
colocar seu nome à disposição e foi, é claro, eleito. Quando a Associação foi autorizada pela justi ça, a ser 
candidata, o trio eleito renunciou e, fi nalmente, a Associação assumiu o poder. Naquela ocasião, em tom 
comovido, a Coordenadora do Núcleo Assistencial do Novo Leblon, Zyla, leu um pedido de grande parte da 
comunidade. Foi assim que, pela primeira vez, a fi gura do Superintendente Executi vo surge na história do 
Condomínio e ele pode conti nuar as grandes reformas e obras iniciadas em sua segunda gestão como Síndico 
e que resultaram, além de alguns novos equipamentos, na modernização e ‘faxina visual’ do Clube. 
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Que tal dar um pulo no bicicletário, pegar 
sua bike e colocar de novo para rodar?

America Mall - Av. das Américas 6700 loja 108 bl.1 - Tel.: 3139-5001

• Lavagem e lubrificação de relação.
• Regulagem de marchas e freios.
• Trocas de raios e desempenos de rodas.
• Acessórios: punhos, selins, câmaras de ar,
  cadeados, descansos, cadeirinhas infantis...

a.
da

ha
n

Desconto de 10% para moradores do Condomínio 
Novo Leblon, mencionando este anúncio.

Buscamos
sua bike
em casa.





José Andreata e Neide

Histórias

Esportes

   Estava na hora de construir, também, a família, e pouco depois de um ano do casamento, nascia o primo-
genito do ‘trabalhador’, justo no 1º de Maio de 78. Em janeiro de 79 os três, mais as tralhas, desembarcavam 
no Canova. Isto aqui era um imenso areal desabitado e, para quem aguentava, um cooper permanente. 
Como morava no 19º, por causa da Light, todo dia punha o primogênito na nuca e enfrentava 323 degraus 
para – sem luz – chegar em casa. Na época a Light desenvolvia um sistema ‘vagalume’, mais ‘vaga’ que ‘lume’, 
Sistema que deu certo por um longo tempo e aqueceu a venda de muitos e grandes geradores. Pessoa 
gregária, como a quase totalidade dos ‘pioneiros’, enturmou-se logo e surgiram as primeiras amizades, como 
o Kayat e o Bonanato, no Canova e o Milton Rangel, o Wernio e o Cesar Maqia na Turma da Grade. O Kayat, 
com o apoio do Gilson Bonanato, editava o Jornal do Canova e o engenheiro dava seus palpites – por escri-
to – na coluna ‘Estórias de Pescador’. Em 1982, nascia o segundo filho do casal e o quarteto se completava. 
A história dessa família do Novo Leblon, no que se refere a vida comunitária, é igual a algumas centenas de 
outras famílias aqui chegadas nos primeiros anos e que teceram, no dia a dia, uma forma muito particular de 
convivencia, de colaboração, de participação e, principalmente de tranquilidade e alegria. Esta é a história 
de José Andreata Neto, da esposa Neide e dos filhos Giovani e Marcello. Diferentes do Décio Clemente e do 
Domingos de Oliveira que, praticamente moraram em todos os edifícios do Condomínio, depois do Canova, 
os Andreata estão sossegados, há alguns anos, no Michelozzo, vizinhos muito próximos de outros frequenta-
dores da bocha, como o Eduardo Gracia Lorca (Dudu), a Laura, o Beto e a Juju, que se assina Juliana, mais o 
Waldyr ‘Seu Boneco’ e a Edina. 

   Como membro da Turma da Grade, Andreata participou de um velório, enterro e ‘despedida’ que duraram 
quase uma jornada inteira. Quando um dos mais eméritos membros tomou a ‘saideira’, o pessoal obedeceu 
ao pedido do falecido que repetia Noel: ‘não quero choro nem vela’. Anotaram o número da cova, jogaram 
no bicho, ganharam e despediram-se do amigo até as 06h da manhã na Academia da Cachaça. Outro dia, um 
membro da Grade palpitava que quando chegar a vez do engenheiro tomar a ‘saideira’, vai ser o maior pau 
lá no espaço pra ver quem ficar com a alma do infeliz. Na disputa entre Pedro e Satanás, o Andreata não vai 
aguentar e vai palpitar: ‘disputa na purrinha, po’. Aceito o palpite, o Satanás vai pedindo quarto. O Andreata 
quase more de novo e berra: ‘o babaca, em purrinha de dois so se sai de tres, imbecil’. O Satanás não aguenta 
e diz para o Pedro: ‘fica com ele, porra, que lá embaixo não tem lugar pra outro Satanás’
   O engenheiro atuou, profissionalmente, no Condomínio nas seguintes obras: Construção de duas residências, 
reforma geral da cisterna do Canova, reforma geral da cisterna do Masaccio, construção do Ginásio Polivalente do 
Clube e do pergolado, reforma da piscina, construção do complexo inicial da bocha, 1ª reforma do campo de futebol.

   O atleta Amador participou de todos os campeonatos de futebol society e foi, na categoria, duas vezes 
campeão do ‘Brasileirão’; bocha – bicampeão do ranking individual; campeão, com Giovani, o filho, do Torneio 
‘Pais e Filhos’; Interprédios – campeão e vice-campeão; campeão e vice do Torneio da Amizade.
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PROGRAME-SE

    Novas datas e locais já foram agendados pelos responsáveis dos passeios do Novo Leblon até o final deste ano. Para 
dar início às compras de Natal junte-se ao grupo e participe você também. 

•	 17/11	–	Nova	Friburgo
•	 24/11	–	Teresópolis
•	 08/12	–	Petrópolis

PRÓXIMOS PASSEIOS

No dia 24/10 aconteceu o Encontro com as Amigas, no Núcleo Assistencial Novo Leblon. A visitação rendeu ótimos 
resultados ao Núcleo e muito em breve informaremos a próxima edição do Encontro. Fiquem de olho!

Devido ao mau tempo, o passeio para Santa Maria Madalena foi novamente remarcado. A nova data será em Janeiro 
e será previamente divulgada nesta revista. Aguardem.

ENCONTRO COM  AS AMIGAS 

PASSEIO CANCELADO 
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   A médica Drª Silvia Lagrotta, membro efetivo da Sociedade 
de Geriatria e Gerontologia, da Sociedade de Medicina do 
Exercício e do Esporte e do Colégio Americano de Medicina 
do Estilo de Vida. Atuante nas áreas de envelhecimento 
ativo e reabilitação através de assistência direta, é hoje 
uma das diretoras da ABRASFEV- Associação Brasileira de 
Medicina Funcional e do Estilo de Vida, na região sudeste, 
convida para a palestra que será realizada no dia 01/12, 
das 17h às 19h, no Clube do Condomínio. 

A entrada é gratuita mas com vagas limitadas. Inscreva-se 
pelos telefones – 3388-0522 / 98866-7621. 

PALESTRA:
“PEQUENAS MUDANÇAS, GRANDES DIFERENÇAS” 

  Conforme anunciada durante este ano, a campanha ‘Adote uma Criança neste Natal’ já é conhecida por 
muitos moradores e frequentadores do Novo Leblon. Os interessados deverão procurar a Zyla, no Núcleo de 
Assistência Social, e pegar a identificação da criança que irá adotar. Será entregue um documento com os 
dados da criança como: nome completo, idade, nome do responsável, sugestões de presente: tamanho de 
roupa, calçado, guloseimas, etc.
    Em uma data e local pré determinados e divulgados neste informativo, um pouco antes do Natal, os ‘pa-
drinhos’ farão a entrega dos presentes. Para maiores informações basta ir diretamente no Núcleo.

10/11 – Brasileirão de Futebol
17/11 – Passeio para Nova Friburgo
18/11 – Festival de Ginástica Rítmica 
24/11 – Aniversário de 40 anos do Novo Leblon 
24/11 - Brasileirão de Futebol
24/11 – Passeio para Teresópolis

01/12 – Final do Brasileirão de Futebol
01/12 – Torneio de Futebol Feminino
01/12 – Palestra Drª Silvia Lagrotta
08/12 – Passeio para Petrópolis
08/12 – Natal 
09/12 – Campeonato de Jiu-Jitsu 
31/12 – Reveillón

ADOTE UMA CRIANÇA

CALENDÁRIO

MOVIMENTE-SE

		Venham prestigiar o primeiro Festival e Copa Ginastas Preciosas de Ginástica Rítmica, que acontecerá dia 18 
de novembro, a partir das 09h, no Ginásio de Esportes do Country Clube do condomínio Novo Leblon.

  O objetivo principal da Copa é promover o entrosamento das ginastas do Estado do Rio de Janeiro. Este 
regulamento propõe que as ginastas das entidades sejam sorteadas entre três grupos distintos, são eles: 
Ametista, Esmeralda e Rubi. Ou seja, ginastas formarão times entre equipes distintas. Não fique de fora.

FESTIVAL DE GINÁSTICA RÍTIMICA

1º Festival e Copa Ginastas Preciosas de Ginástica Rítmica
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BRASILEIRÃO DE FUTEBOL

O campeonato brasileiro de futebol segue para sua 
sétima rodada. Confira a tabela com os próximos 
jogos. Ou acesse: http://brasileiraonl.blogspot.
com/p/tabela-2015.html?m=1

7ª RODADA - DATA: 10/nov
16:30hs - LDU SLOG SERVICES X SANTA FÉ ESCRIT. 
CONTÁBIL FOLGA
17:30hs - PEÑAROL ENGEFEC X GRÊMIO CHOPP
 EXPRESS ATL NACIONAL ROTAPLAN
18:30hs - BOCA JR. CAMELL TRANSP. X RACING 
PARCEIRA SEGUROS

SEMIFINAL - DATA: 24/nov
17:30hs - 2º LUGAR X 3º LUGAR - VANTAGEM DO 
EMPATE PARA O 2º
18:30hs - 1º LUGAR X 4º LUGAR - VANTAGEM DO
 EMPATE PARA O 1º

FINAL - DATA: 01/dez
17:30hs - PERDEDOR DA SEMIFINAL 1 X PERDEDOR 
DA SEMIFINAL 2
18:30hs - VENCEDOR DA SENIFINAL 1 X VENCEDOR 
DA SEMIFINAL 2

CAMPEONATO DE JIU-JITSU
Dia 09 de dezembro acontecerá, no ginásio do clube 
do Novo Leblon, o campeonato de jiu-jitsu juvenil 
(16-17 anos), adulto (18 a 30 anos) e master (acima 
de 30 anos), nas faixas branca, azul, roxa, marrom e 
preta.
Em breve mais informações.

TORNEIO DE FUTEBOL FEMININO 
Anote na sua agenda! O torneio de futebol feminino 
acontecerá no dia 1º de dezembro, a partir das 10h, 
no clube do Novo Leblon.

POR DENTRO DO NL

As cancelas já estão em 
pleno funcionamento na 
portaria do condomínio. 
A entrada da esquerda é 
destinada a moradores 
com tag, a da direita para 
visitantes com uma seta 
direcionando seguir para 
direita e sem tag com uma 
seta direcionando seguir 
para a esquerda.

CANCELAS EM FUNCIONAMENTO 
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   Os tags dos veículos e a biometria que dão acesso a entrada do clube, assim como as novas carteirinhas, entrarão 
em fase de testes a partir da semana que vem. Após a aprovação, todos os moradores serão avisados de onde e como 
fazer os seus cadastros. 

TAG’S E BIOMETRIA

ACONTECEU 

   Seguindo trajetória singular e vitoriosa, o 
POVEB realizou no sábado, 6 de outubro, uma 
exposição de quadros das artistas plásticas 
e poetas Carina Simonini e Heloísa Schuch, 
ambas moradoras do Novo Leblon.    

   O evento contou com a presença do 
premiado cineasta e poeta Ricardo Rodrigues, 
falando poesia e também um pouco de seu 
trabalho pela cultura na Baixada Fluminense, 
os cantores e músicos Luiza Stela, Edinho Silva 
e Silvana Fabeni da Família das Vozes Bonitas, 
desfalcada agora pelo desaparecimento 

A FAMÍLIA POVEBIANA

AGE

   A última AGE aconteceu no dia 29 de outubro. Confira mais detalhes na próxima edição desta revista, em 03 de 
Dezembro.
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de José Wilson Souza, homenageado pelo POVEB com o concurso de poesia 
“Troféu JWS”, além de moradores e amigos do Poveb. Sem dúvida, o auge do 
encontro foi a pequena Maria Júlia, de apenas 9 anos, filha da poeta e ativista 
cultural Luna Magalhães, que declamou um poema de sua autoria, do qual 
destacamos: “a família é o meu abrigo / é o lugar onde não corro perigo”. O Poveb 
agradece a presença de todos.





CAPOEIRA

   Dia 20/10, sábado, aconteceu o XVIII 
Batizado e Troca de Graduações da Escolinha 
de Capoeira do Clube do Novo Leblon e 
alunos do Núcleo de Capoeira do Mestre 
Feinho, Grupo Senzala.
   O evento ocorre, anualmente, há 18 
anos no clube e é aberto aos moradores e 
convidados que queiram prestigiar a roda 
de capoeira do clube, expressão da cultura 
popular brasileira, reconhecida como 
patrimônio mundial.

HORÁRIO DE VERÃO ERRATA

   Viemos através deste espaço informar que a data de início do horário de verão brasileiro foi alterada. 
O Horário Brasileiro de Verão 2018-2019 começa às 00h do dia 04 de novembro de 2018. 
  	A	partir	da	meia-noite	do	dia	04	de	novembro,	os	relógios	brasileiros	serão	ADIANTADOS	em	1	
hora	nos	estados	em	que	o	Horário	de	Verão	é	válido.
			Este	ano	o	Horário	de	Verão	começa	mais	tarde	por	conta	das	Eleições	2018.	Embora	tenha	sido	
cogitado	um	segundo	adiamento	do	início	do	horário	de	verão	para	o	dia	18	de	novembro	(com	o	
objetivo	de	não	interferir	com	o	Exame	Nacional	do	Ensino	Médio),	este	não	se	concretizou.

SE LIGA AÍ
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RETIRADA DOS BENS DA MARINA

NOVEMBRO AZUL 

   Voltamos a solicitar a retirada dos bens de usuários da Marina que ainda não foram identificados, 
para que sejam arrumados ou retirados do local, caso não sejam itens inerentes aos equipamentos 
náuticos dos usuários existentes na Marina.
  		A	data	limite	para	execução	do	procedimento	acima	é	18/11,	após	esta	data,	o	que	não	for	identificado	
ou	retirado,	será	descartado.	Agradecemos	a	compreensão	e	ajuda	de	todos.

   O Novembro Azul surgiu na Austrália em 2003, aproveitando a 
comemoração do Dia Mundial de Combate ao Câncer de Próstata, 
17 de novembro. Segundo o site do governo brasileiro, o câncer 
de próstata é uma das principais causas de morte entre homens. 
No mundo, cerca de três quartos dos casos ocorrem em quem 
tem mais de 65 anos.
   A doença é o sexto tipo de câncer mais comum e o mais recorrente 
no sexo masculino. Por isso em Novembro acontecem ações de 
conscientização no mundo todo afim de reforçar a importância da 

busca por um profissional para a prevenção e 
tratamento imediato da doença.
     Muitos homens resistem ao exame de 
prevenção por medo de fazer o exame de 
toque ou simplesmente por cultivarem a ideia 
de que isso não é “coisa de macho”. Jogue 
fora essa ideia e busque mais informações 
com profissionais da área.
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CINEMA - NASCE UMA ESTRELA 

SHOW - ROCK IN RIO 

   Nasce uma Estrela é estrelado pelo ator quatro vezes indicado ao Oscar, 
Bradley Cooper, (“Sniper Americano”, “Trapaça”, “O Lado Bom da Vida”) e a 
premiada estrela da música indicada ao Oscar, Lady Gaga, em seu primeiro 
papel como protagonista em um longa-metragem. O filme marca a estreia de 
Cooper na cadeira de diretor.
   Nesta releitura da trágica história de amor, ele interpreta o experiente 
músico Jackson Maine, que descobre a artista desconhecida Ally (Gaga), por 
quem se apaixona. Ela está prestes a desistir de seu sonho de se tornar uma 
cantora de sucesso... até que Jack a convence a mudar de ideia. Porém, apesar 
de a carreira de Ally decolar, o relacionamento pessoal entre os dois começa a 
desandar, à medida que Jack luta contra seus próprios demônios.
   Além de interpretar Ally, Gaga, que recebeu sua indicação ao Oscar por sua 
canção “Til It Happens to You”, do filme “The Hunting Ground”, interpreta 
canções originais no filme, que ela compôs junto com Cooper e vários outros 
artistas, incluindo Lukas Nelson, Jason Isbell e Mark Ronson. Todas as canções 
são originais e foram gravadas ao vivo.

   Vem aí mais uma edição do maior evento de música da América Latina, o Rock in Rio 
2019 acontece nos dias 27, 28 e 29 de setembro e 03, 04, 05 e 06 de outubro, mais uma 
vez no Parque Olímpico, ou Cidade do Rock, no Rio de Janeiro.
   Os ingressos, ou ‘Rock in Rio Card’, que dá direito ao ingresso no evento, começará 
a ser vendido no dia 12 de novembro, através do site do evento. Os valores ainda não 
foram divulgados. A primeira atração confirmada foi Anitta, para se juntar a ela, estão 
confirmados a cantora Pink, que se apresenta no Brasil pela primeira vez e a banda que 
traz uma chuva de hits, The Black Eyes Peas. 
   A produção do evento anunciou o line up do ‘Dia do Metal’, que contará com as 
bandas Sepultura, Megadeth, Scorpions e Iron Maiden, no Palco Mundo. Além disso, 
foi confirmada a primeira atração do Espaço Favela, novidade no evento: Canto Cego, 
um grupo formado na Favela da Maré. O espaço vai trazer ao público 30 bandas de 
comunidades brasileiras de variados estilos, com um headliner e um pocket show por dia.  
Mais informações serão divulgadas em breve pela produção do evento no site  http://rockinrio.com/rio/pt-BR

DICAS CULTURAIS



Olá morador! Se você tem mais de 50 anos, nos responda duas perguntas:

1) Qual a� vidade você gostaria que � vesse no clube?

corte aqui

Basta recortar a folha da revista e nos entregar no clube, responder pelo e-mail administracao@novoleblon.com.br, pelo 
telefone 2438-0515 falar com a Naysa ou ainda pelo whatsapp: 96436-1787.

Nome:_______________________________________________________
Unidade:__________ Edifí cio:____________________________________

2) Quanto você pagaria?

CENSO

Dança de Salão

R$50

Caminhada

Outros

Treino Funcional

R$70

Fotografi a

Alongamento

R$100

Outros

Outros: ____________________________________________

Outros: ____________________________________________
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